
 

 

 

 

 

SOCIÉTÉ DES PARENTS 

DE L’ÉCOLE ALEXANDRE-TACHÉ 

Procès-verbal 

Réunion du mardi 7 mai 2020 à 19h30 (réunion par vidéo-conférence) 

 

 

Présences :  

Président : Clément Lapointe                 

Vice-président : Josée Côté 

Secrétaire : Nathalie Boutin  

Trésorière : Manon Plante     

 

Conseillers/ères : 

Jean-François Tremblay, Sophie Moffet-Sutton, Sylvie Sonier, Marie-Hélène Patry, Christelle Kamga, Lisette 

Tuekam Simo 

 

Absents : Jean-Denis Legault 

 

Représentants de l’école :  

Directeur de l’école : Claude Viel 

  

1. Mot de bienvenue : Ouverture de l’assemblée à 18h34, la lecture de la prière et la lecture de l’énoncé de                    

reconnaissance ont été faits à la réunion précédente.   

 

2. Adoption de l’ordre du jour : 

 

Sylvie ajoute le point 8.3 – Remboursement des frais des jeux francophones.  

 Josée propose l’adoption de l’ordre du jour, secondée par Jean-François. Adopté à l’unanimité. 

 

3. Adoption du procès-verbal du 7 avril 2020 : 

 

Josée propose l’adoption du procès-verbal, secondée par Jean-François. Adopté à l’unanimité. 

 

4. Rapport du président :  Aucun point 

 

5. Rapport de la trésorière (Manon Plante) :  

 

 5.1.  Rapport financier mensuel 

 

Compte ordinaire 

Solde en date du 5 mai 2020                 5 039.47 $   en ligne 6 539.47 

 (bourse reçue et doit être retournée)    

Compte casino 

   Solde en date du 5 mai 2020               11 805.93 $ 

 

5.2. COVID-19 et le délai de la date de notre casino : Nous avons reçu un courriel de l’AGLC 

mentionnant que la date de notre casino sera repoussée. 

5.3.   AGLC rapport – en cours : Manon le finalise 
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5.4. Alberta Registries – refaire les rapports pour les années 2018, 2019 et 2020 – nouveaux 

formats – En cours. L’Alberta Registries ont fait des changements au format de leur rapport.  Donc, les 

rapports doivent être refait pour les années 2018 à 2020 qui comprend les dates et nom des conseillers entrés 

en poste.  

5.5.  Vérification des comptes (Juin 2020) : Manon va contacter notre comptable. Plus à suivre.  

5.6.  Fonds de la bourse Vice-Versa – rien reçu de nouveau :  Aucune nouvelle, plus à suivre. 

 

6. Collecte de fonds :  

 

 6.1. Value Village (Rapport de Manon – J’ai parlé avec eux finalement…) : C’est assez facile, ils 

paient au poids, un sac à vidange donne entre 3 et 5$ selon le poids. Étant donné que le magasin est 

fermé dû au COVID-19, nous allons pouvoir livrer avec un R.V. lors de la réouverture. 

 

7. Courrier : relevé bancaire 

 

8. Varia :  

 

8.1. Cadeaux (cadres) des finissants : Claude demande si un de nous pourrait vérifier pour faire les 

achats, nous avons 38 finissants cette année.  Sophie vérifiera pour les cadres, Claude lui enverra 

une photo du modèle.  

8.2. Reconnaissance du personnel : plus à suivre en juin.  

8.3. Remboursement des frais des jeux francophones (par Sylvie) : Les chèques ont été envoyés aux 

familles. 

 

9.  Date de la prochaine réunion : 2 juin 2020 

 

10.   Clôture de la réunion : 19h50 

 

Josée propose la clôture de la réunion. Appuyée par Manon.  Adopté à l’unanimité. 

 

 

Procès-verbal préparé par : Nathalie Boutin  

Secrétaire 
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Manon propose de faire une collecte de fonds avec Value Village, secondée par Josée.  Adopté à l’unanimité.  Manon 

fera une affiche indiquant les dates pour déposer les sacs à l’école. 


